

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan kasih dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai waktu yang telah direncanakan. Skripsi ini berjudul **"Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Fluida Statis Kelas XI Semester II SMA Negeri 10 Medan T.P 2014/2015"**. Skripsi ini diajukan untuk memenuhi kewajiban penulis sebagai salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Universitas Negeri Medan.

Dengan selesainya skripsi ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Usler Simarmata, M.S selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan nasehat kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Nurdin Bukit, M.Si, Bapak Winsyahputra Ritonga, M.Si dan Bapak Purwanto, S.Si, M.Pd selaku dosen penguji 1, 2, dan 3 yang telah memberikan masukan agar skripsi ini menjadi lebih baik, dan kepada Bapak Drs. Togi Tampubolon, M.Si selaku dosen penasehat akademik yang telah membimbing penulis selama menjalankan perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA Unimed, Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika dan ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika terkhususnya kak Nana yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. H.Sufrizal Tanjung, M.Si selaku kepala SMA Negeri 10 Medan, dan bapak Drs. Henri Jannu, M.Si selaku guru bidang studi Fisika di SMA Negeri 10 Medan yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian serta para guru dan staf administrasi SMA Negeri 10 Medan yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada orang tua tercinta, Ayahanda Bistok Tampubolon dan Ibunda Jetty Br. Simanjuntak yang selalu memberikan doa, motivasi, kasih sayang, bantuan, spiritual, materi dan penguatan selama perkuliahan dan penyusunan skripsi ini. Terima kasih kepada kakak dan adik saya tersayang dan tercinta yaitu Sondang Naomi Siadari, Dessi Siadari, Argaria Tampubolon dan Graceita Juliana Tampubolon serta Pak Gembala Pdt. Yabes Manalu yang selalu memberi dukungan dan doa kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih khusus kepada teman–teman Fisika Dik B 2011 telah bersama–bersama menjalankan perkuliahan yang tidak dapat disebutkan satu per satu terima kasih untuk kebersamaannya selama ini. Terkhusus untuk sahabat-sahabat terdekat Nissi Riahta Halawa, Endang Junita Manik, Rani Panggabean, Moses Simamora, Ridho Sianturi, Andryani Hutabarat, Roniati Sinaga, Rinaldo Sihole, Sarles Sihombing yang telah melewati banyak suka dan duka dalam perkuliahan, sukses untuk kita semua

Seperti kata pepatah “Tiada Gading Yang Tak Retak”. Penulis juga menyadari bahwa masih begitu banyak kekurangan yang ada, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini mampu bermanfaat dalam memperkaya khasana ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2016
Penulis,

Oci Siadari
NIM 4113121048